

上高根沢小学校「学校だより」第3号

# かみたか

～抱夢(HOME)～



QRコードから  
学校HPが見られます

発行：令和7年6月30日

文責：芝 真由美

【学校教育目標】 大きな夢(大志)を抱き、自分の未来を切り拓いていける子どもを育成する。  
○自ら学ぶ子 ○感謝する子 ○たくましい子

## 子どもたちは、たくさんの経験をしながら日々成長しています！！

梅雨の季節となりました。子どもたちが育てている植物の成長の速さには驚いています。双葉から本葉となり、青々とした葉が茂り、茎が太くなって、勢いがあり、まるで子どもたちの4月からの成長を見ているようです。成長を感じる毎日がとても嬉しいです。

子どもたちが楽しみにしている水泳学習も始まり、プールから元気な声が聞こえてきます。水に親しむ楽しさや喜びが味わえるよう、天気や気温、水温等を確認しながら学習を進めていきたいと思います。

引き続き、皆様の御理解、御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

## 臨海自然教室(5年生)

6月19日、20日に、5年生がとちぎ海浜自然の家に宿泊学習に行ってきました。両日とも天候に恵まれ、1日目は砂浜での海水汲みリレーや砂の造形活動に、2日目は塩づくりに、協力して取り組むことができました。ジェルキャンドル作りや、食事、入浴なども友達と一緒にあって、心に残る思い出になったことだと思います。



## PTA

### 親子環境整備作業

6月1日のPTA親子環境整備作業では、早朝より御協力いただきましてありがとうございました。ありがとうございます。

樹木の剪定や除草をしていただき、おかげさまで校庭がきれいになりました。子どもたちも草取りや草の片づけなどに力を發揮し、がんばりました。



## スポーツタイム

6月18日のスポーツタイムには、ふれあい班でドッジボールラリーを行いました。

相手が捕りやすいように投げることを心がけながら、3分間で何回投げ合うことができるか挑戦しました。「胸のあたりに投げるといいよ」など、上級生が声をかけ、励ましているのが印象的でした。



## グリーンパーク

6月17日に、1, 2年生がグリーンパークに校外学習を行ってきました。川に入って水中眼鏡で観察をしたり、ザリガニ等の水辺の生き物を捕まえたり・・・。豊かな自然を五感で感じながら楽しく活動してくることができました。

### 伝えアップカードから

- ぐりいんぱーくでかわにはいれたのがうれしかったです。  
たのしかったです。  
(1年生)
- かえるをつかまえました。とてもたのしかったです。  
(1年生)
- きょうはグリーンパークで魚をみつけました。ザリガニの赤ちゃんもみつけました。ともだちと水かけをしてたのしかったです。ザリガニつりもしました。  
また行きたいです。  
(2年生)



## 避難訓練(不審者)

6月5日に、不審者対応の避難訓練を実施しました。話をよく聞いて、静かに真剣に避難する子どもたちの態度が素晴らしかったです。

避難後は、スクールソポーターから、「いかのおすし」のお話がありました。

ついていかない  
のらない  
おおごえでさけぶ  
すぐにはげる  
しらせる



## スーパーマーケット

6月23日に、3年生が社会科校外学習で、町内のスーパーマーケットに行ってきました。

お店の仕事の内容や、お客様が買い物しやすいようにどのような工夫をしているなどを、実際に見たり聞いたりしながら調べてくることができました。



## 鬼怒水道事務所・アクアセンター

6月2日に、4年生が社会科校外学習で、鬼怒水道事務所とアクアセンターに行ってきました。

どのように水道水が作られるか、また、どのように下水を処理してきれいな水にするのか等を教えていただきました。どちらの施設も、わたしたちの健康な生活の維持や向上に役立っていることを、見学をおして学ぶことができました。



## 新体力テスト

6月の初めに、新体力テストを実施しました。項目は、全部で8つ(握力、上体おこし、長座体前屈、反復横跳び、立ち幅跳び、20m シャトルラン、50m走、ボール投げ)です。記録アップを目指して、頑張って取り組みました。

新体力テストは児童が自分の体力の現状を認識し、自発的にスポーツ活動へ取り組み、体力の向上を図ることをねらいとしています。

